



Réf. V0002PV

18 200 000 €

Bonifacio

Maison à vendre (20169)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur une colline surplombant le golf de Sperone et édifée sur un terrain de presque deux hectares, cette propriété exceptionnelle dispose d'une vue panoramique époustouflante sur le lagon turquoise de l'île de Piana, de Cavallo et Lavezzi, ainsi que les côtes nord de la Sardaigne. La villa, en voie d'achèvement, se distingue par des éléments architecturaux uniques qui s'articulent autour d'un patio jardin offrant une vue spectaculaire. Tout y a été pensé et organisé sur près de 600m² habitables pour offrir un confort et une intimité à plusieurs générations ou familles. Les éléments ...

Located on a hill overlooking the Sperone Golf Course and built on a plot of almost two hectares, this exceptional property has a breathtaking panoramic view of the turquoise lagoon of the island of Piana, Cavallo and Lavezzi, as well as the northern coasts of Sardinia. The villa, being completed, is distinguished by unique architectural elements that revolve around a garden patio with spectacular views. Everything was thought out and organized on nearly 600m² of living space to offer comfort and privacy to several generations or families. The architectural elements have all been treated with ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

